

Northeimer Neueste Nachrichten

Mittwoch, 06. Februar 2008



Startschuss für die Biogasanlage

Vorsicht ist bei den jetzt begonnenen Bauarbeiten im Gewerbegebiet Hardegsen angesagt. Dort, wo die geplante Biogasanlage entstehen soll, sind

derzeit Archäologen dabei, im Auftrag des Landkreises Northeim das Gelände zu untersuchen. In dem Gebiet wurden bereits mehrfach bei Bauarbeiten

Spuren steinzeitlicher Kulturen entdeckt. Die archäologische Untersuchung soll laut Kreisarchäologin Petra Lönne bis Ende März abgeschlossen

sein. Die Fertigstellung der Biogasanlage plant der Investor bis zum Ende des Jahres.

Foto: Mönkemeyer

MEHR IM INNERN